



# RÍO, MAR Y CARNAVAL INSPIRAN ARTESANÍAS DE LAS FLORES



*Empapelado sobre el molde*



*En el acto de clausura, los participantes exhibieron los productos realizados durante la capacitación.*

Río, mar y Carnaval crean identidad en Las Flores: cerca de Bocas de Ceniza y del centro de exposiciones en construcción. Por lo tanto, reconociendo la vocación turística local, 25 artesanas se preparan a conciencia con el apoyo de la Fundación Carnaval de Barranquilla y la Fundación Celsia.

Como beneficiarias del “Proyecto empoderamiento de microempresas artesanales en innovación productiva y acceso al mercado”, ya vendieron más de \$3.000.000 en peces carnavaleros a un importante hotel de la ciudad. Río, mar y Carnaval inspiran el diseño de bandejas, servilleteros y centros de mesa.

Luego de aprender a elaborar moldes de yeso-cemento y reforzar el moldeado en papel, actualmente están formalizando su organización artesanal con el apoyo del SENA, a fin de participar con imagen y marcas propias en ferias regionales.

Carnaval Hecho a Mano consolida así su apuesta en favor del emprendimiento sustentado en el talento local: genera alternativas de ocupación e ingresos a madres cabeza de familia y jóvenes que asumen su rol de empresarios a partir de la creatividad como negocio, en entornos vulnerables.



*Peces carnavaleros*